

Campanya Condes Vampiro

Publicado por CeltiberoCid - 27 May 2016 11:18

Buenas,

mi primera campanya la jugue con los Vampiros, en dificultad Dificil.

Muy divertida, hasta cierto punto. Llega un momento en el que aburre estar rechazando una y otra vez a las hordas del Caos. Jugu'e hasta el turno 220 mas o menos, y derrote en combate al Monstruo toro ese gigante ComeSoles 2 veces, lo mismo que al jefe del Caos, el Elegido, asi como a otras tantas hordas de otras tribus.

Y vuelven, y vuelven. Y al final te estas dedicando integramente a eso, sin poder avanzar por otras partes del mapa.

Creo que la campanya coge por esa parte. Esta bien la idea, pero deberia ser mas como el Atila: una horda fuerte con 4 o 5 ejercitos full, y si sobrevives a eso, sigues con otros objetivos, pero aqui se regeneran una y otra vez demasiado rapido y no da tiempo ni a recuperar las fuerzas cuando vienen mas...

Si alguien ha jugado mas que yo y la cosa cambia, que me lo diga, porque ya he dejado esa campanya y empezare una con el Imperio.

Saludos

=====

Re: Campanya Condes Vampiro

Publicado por CeltiberoCid - 27 May 2016 11:43

He estado mirando los foros giris. Por lo visto si que se puede eliminar a la faccion del Caos, pero no es facil, y diferentes usuarios han tenido distintas experiencias.

La que parece que es la mas aceptada por todos es que debes derrotar a todas los ejercitos de Caos a la vez, antes de que respawnee el fejazo Arcalagon o como se llame. Es decir, es un intervalo de unos 5 turnos, que creo que es el tiempo que se queda fuera de juego, debes aniquilar a todos sus heroes.

Tb hay otros usuarios que dicen que les ha saltado el evento de no mas hordas tras matarlo dos veces. Otros dicen que lo han matado solo una y les ha saltado.

Asi que creo que es aleatorio...la cosa es acabar con sus hordas y el jefazo hasta que salte el evento.

=====

Re: Campaña Condes Vampiro

Publicado por turacan - 27 May 2016 16:50

uumm yo ahora mismo estoy jugando la campaña con el imperio pero normal, me las he apañado para que el sur no me de la lata y cuando una tribu del caos llego a mi frontera lo rechase y ahora voy subienso y asolando sus ciudades.Pense que era buena estrategia dejarle sin ciudades pero, si la orda viene siempre nose como me las apañare xd

Se donde esta la orda pero no me ha atacado y de momento me interesa seguir asolando a sus aliados.

=====

Re: Campaña Condes Vampiro

Publicado por Dawinor - 29 May 2016 13:06

Yo acabé con el Caos entero 1 vez yo solo. La segunda vez, no tardé tanto, estaba arrasando a los Skaelings y tuve que bajar porque no me esperaba que volviesen. Pero hay una cosa que no sé si se han dado cuenta, pero si son ustedes Humanos o Enanos, deberían saber que en diplomacia aparece "Escudo de la civilización". Eso facilita muchísimo crear alianzas, acuerdos comerciales, etc. Además si estás en una alianza puedes ordenarle desde la interfaz de diplomacia que ataquen. Yo los mandaba a atacar a los señores del Caos más retrasados mientras yo hacía frente a los ejércitos que venían juntos. Eso lo hice la segunda vez y los exterminé sin darme cuenta. Ya no hay más caos :D

Creo que siendo orco o vampiro no puedes hacer eso, así que está más complicadillo xD

=====